

Für beste Kompanieschützen gibt es weiterhin Siegerpokale

Südkompanie sprach sich gegen Sachpreise aus – Carsten Helle erfolgreichster Schütze Alfons Roderfeld, Tobias Piekarz und Martin Wagener in Führungsämtern bestätigt

ALLAGEN ■ Keine Veränderungen gab es bei den Wahlen zum Vorstand der Südkompanie der Allagener St. Sebastianus-Schützen im Rahmen der Generalversammlung: Alfons Roderfeld jun. als stellvertretender Kompanieführer für vier Jahre, Tobias Piekarz als Fähnrich für zwei Jahre und Martin Wagener als Ersatzoffizier für vier Jahre wurden einstimmig wiedergewählt.

Herzliche Grüße richtete zum Auftakt der gut besuchten Versammlung im Clubhaus des TuS GW Allagen Kompanieführer Rudolf Wick an alle Gäste, darunter auch der Geschäftsführende Vorstand der Bruderschaft mit Oberst Dieter Beckschäfer, Amtsoberrist Ditmar Pankoke, König Berthold Risse, mehrere Ehrenmitglieder sowie Ortsvorsteher Peter Linneemann. Nach der Verlesung des Protokolls durch den stellvertretenden Kompanieführer Alfons Roderfeld jun. ließ Kompanieführer Rudolf Wick das vergangene Jahr Revue passieren, erinnerte an die zum Wohle der Bruderschaft geleistete Arbeit, ging aber auch auf die gelungenen Feste, darunter auch das wieder einmal hervorragend besuchte Kompaniefest, ein. Die finanzielle Lage der Südkom-



Die erfolgreichsten Teilnehmer der drei Leistungsgruppen beim Kompanieschießen wurden in der Generalversammlung mit Pokalen ausgezeichnet. ■ Foto: Franke

panie beleuchtete anschließend Alfons Roderfeld jun. in seinem Kassenbericht. Beifall ertete er für die Feststellung: „Aufgrund einer sparsamen Kassenführung konnten wir einen kleinen Überschuss erwirtschaften. Wir können zwar keine großen Sprünge bestreiten, dürfen aber mit unserer finanziellen Lage noch zufrieden sein!“

Oberst Dieter Beckschäfer ergriff dann das Wort, dankte zunächst allen Schützen des Südens für ihre großartige Bereitschaft, immer wieder mit anzupacken und stellte weiter fest, dass die Zusammenarbeit mit dem Südkompanievorstand sehr gut sei. Weiter teilte er den Schützen

wichtige Termine mit. So findet das Endstechen um den Kompaniepokal am 7. Januar 2005 statt. Zur Generalversammlung der Gesamtbruderschaft sind alle Schützen am 16. Januar 2005 eingeladen.

Mit Freude zeichnete Rudolf Wick dann die Schützen aus, die beim Kompanieschießen in den drei Leistungsgruppen die besten Ergebnisse erzielten und überreichte ihnen die begehrten Kompaniepokale: Gruppe 1 (200 und mehr Ringe): 1. Carsten Helle, 2. Dieter Cruse, 3. Thomas Roderfeld. Gruppe 2 (150 bis 199 Ringe): 1. Michael Gosmann, 2. Rainer Schöne, 3. Ludwig Meuth. Gruppe 3 (bis 149 Ringe): 1. Jürgen Wolff, 2.

Tobias Schöne, 3. Martin Burghoff.

Zur großen Freude von Kompanieführer Rudolf Wick hatten 18 Schützen alle drei Schießabende der Südkompanie besucht – unter ihnen wurde ein 30-Liter-Fässchen Bier ausgelost: Ralf Deutschendorf hatte das Glück auf seiner Seite, spendete den Gewinn aber allen Besuchern der Kompanieversammlung.

Kurz diskutierten die Schützen der Allagener Südkompanie, künftig für die besten Kompanieschützen anstelle von Pokalen Sachpreise zu vergeben. Mit großer Mehrheit entschieden sich die Schützen für die alte, bewährte Praxis. ■ thof